

LA RELÈVE CHRONIQUE RÉGIONALE

Des conditions difficiles à remplir... Onéidre, 28 juillet. — Le « Daily Telegraph » remarque à propos du deuxième front que pour réaliser une telle action avec des chances de succès, il impose que les conditions suivantes soient remplies :

- 1. Il faut avoir la maîtrise de l'air ;
2. Le tonnage devra être suffisant pour transporter et ravitailler des troupes aussi nombreuses pour obliger l'ennemi à retirer des divisions de l'Est pour les mettre en ligne à l'Ouest ;
3. Il faudra que l'armement de ces forces de débarquement soit au moins aussi bon que celui que l'ennemi pourra lui opposer.

Les exigences des communistes... Berlin, 28 juillet. — Dans les milieux politiques allemands on connaît avec intérêt les discussions de presse communistes parvenues d'Angleterre et de l'Est-Asie au sujet de la situation à l'Est et de la possibilité de créer un deuxième front.

Pour les Britanniques, il existe déjà trois fronts... Londres, 28 juillet. — Le « Daily Telegraph » annonce que le Comité central du parti communiste anglais a fait une déclaration dans laquelle il qualifie la situation militaire en Russie et d'extrêmement grave et que par conséquent il exige des gouvernements anglais et américains la constitution immédiate d'un deuxième front.

Au cours de violents combats dans la région d'El Alamein, les Britanniques subissent de lourdes pertes... Rome, 28 juillet. — Le grand quartier général de l'armée communique de qui suit :

Les avions allemands détruisent tanks et camions... Berlin, 28 juillet. — Le 27 juillet, des détachements d'observateurs britanniques ont été forcés au combat et retournés dans la dépression de Matruh par des unités aériennes de l'Armée.

Un repli des forces anglaises... Stockholm, 28 juillet. — L'agence Reuters annonce que, dans le secteur Nord du front égyptien, les forces britanniques ne sont retirées sur les positions qu'elles occupaient mercredi dernier.

Le mystère de la chambre jaune... Il était incontestablement le mon cher Balthazar ! conduisit Roustan, pulque, après avoir été d'une cour assidue, il se trouvait enfin sur le point de se marier avec la belle demoiselle...

LA RELÈVE (SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE) Ces sommes, acquies définitivement, constituent une sorte de prime d'engagement.

Les conditions de séjour... Des « popotes » sont organisées. Elles offrent, pour un prix modique, une nourriture saine et abondante, préparée à la manière française.

Les enfants et les adolescents ont leur carte... On se souvient que les cartes provisoires comportent trois catégories : une carte de travail, une carte de commerce et une carte de loisir.

La grande relève... Partir constitue donc une bonne affaire pour l'ouvrier français. Il est aussi une bonne action, un geste magnifique de solidarité nationale.

La relève n'est pas individuelle mais collective... Paris, 28 juillet. — Le Comité d'information du travail français en Allemagne communique ce qui suit :

Les cahiers de l'exposition « LE BOLCHEVISME CONTRE L'EUROPE »... 1) Heures d'ouverture : de 10 à 20 h.

UNE MISSION FRANÇAISE A DESCENDU L'AMAZONE... Rio-de-Janeiro, 28 juillet. — Les journaux français ont enregistré avec intérêt les nouvelles de l'expédition de l'Amazonie.

Les colonies de vacances des pupilles de la Nation... Le rassemblement des pupilles de la Nation désignés pour se rendre en vacances à l'île de la Réunion...

AVIS... Autorisation de circuler pour les voitures automobiles et les motocyclettes... Depuis le 15 juin 1942, seuls valables les permis de circulation pour les voitures automobiles et motocyclettes.

Uniformes et vêtements de travail... La nouvelle réglementation comporte encore plusieurs points qui est d'importance.

Le dernier contingent d'enfants du Nord... Le 27 juillet, treize-nouveaux enfants de la région du Nord sont partis pour la Suisse...

Le dernier contingent d'enfants du Nord... Le 27 juillet, treize-nouveaux enfants de la région du Nord sont partis pour la Suisse...

L'émission régionale de Radio-Lille du 30 juillet... Radio-Lille diffusera jeudi 30, de 17 h. à 19 h., une magnifique émission spéciale.

Naissances... Monieur et Madame Marcel Haenebeke-Breys ont annoncé la naissance de leur fille Michèle.

Le mariage... M. et Mme V. Vanost-Biens, M. et Mme René Baillet-Vanost ont annoncé la naissance de leur fille et fils André.

L'aide aux familles militaires de l'armée de l'air... Les bénéficiaires de l'allocation militaire au titre d'épouse, ascendants ou descendants de militaires appartenant à l'Armée de l'Air ont intérêt à se présenter aux adresses ci-dessous.

Certificat d'études classiques du 1er cycle (1ère session de 1942)... Sont admis : MM. Bache Jacques, Berin Jean, Brossy Michel, Christiano René, etc.

Certificat d'études modernes du 1er cycle (1ère session de 1942)... Sont admis : MM. Castel Michel, Desbonnets Pierre, etc.

Nécrologie... On nous prie d'annoncer le décès de Monsieur Aimé Duchange-Vinehon, notaire honoraire, ancien président de la Chambre des Notaires de l'arrondissement de Lille.

Le mystère de la chambre jaune (suite)... M. de Marquet regardait son greffier. Oh ! monsieur débuta Rouletabille, rien ne va pas à ce brave homme ?

Le mystère de la chambre jaune (suite)... M. de Marquet regardait son greffier. Oh ! monsieur débuta Rouletabille, rien ne va pas à ce brave homme ?

Le mystère de la chambre jaune (suite)... M. de Marquet regardait son greffier. Oh ! monsieur débuta Rouletabille, rien ne va pas à ce brave homme ?

Le mystère de la chambre jaune (suite)... M. de Marquet regardait son greffier. Oh ! monsieur débuta Rouletabille, rien ne va pas à ce brave homme ?

Le mystère de la chambre jaune (suite)... M. de Marquet regardait son greffier. Oh ! monsieur débuta Rouletabille, rien ne va pas à ce brave homme ?

Le mystère de la chambre jaune (suite)... M. de Marquet regardait son greffier. Oh ! monsieur débuta Rouletabille, rien ne va pas à ce brave homme ?